

Classe de 6^{ème}4

Compte-rendu du conseil de classe du (2^{ème} semestre)

Le conseil de classe est présidé par Mme MULLER, Principale adjointe, qui invite les membres du comité (professeurs, enfants délégués et parents délégués) à faire part de leurs observations concernant le 2^{ème} semestre de l'année scolaire 2021-2022.

Matières	Professeurs	Appréciations sur la classe
Français	Mme VERY	Bonne classe d'un bon niveau. Il y a une différence d'attitude entre les cours du matin et ceux de l'après-midi. Quelques élèves en très grande difficulté. 2 élèves pénibles.
Mathématiques	Mme CECCHET	Très bonne année. Les élèves sont plus bavards les après-midis.
Anglais LV1	M. ZAFFIROPOULOS	Bonne année dans l'ensemble. Cependant, depuis quelque temps l'attitude change : cela reste bien le matin mais les cours de l'après-midi deviennent très difficiles. Certains élèves sont insolents et d'autres bavards.
Allemand LV1	Mme DUCLOS	9 élèves de cette classe. Que du bonheur ! Ils sont curieux et ils ont un bon niveau. 1 élève en difficulté.
Histoire/Géo Educ. Civique	Mme LAGRANGE	Bonne classe. 2 élèves pénibles. Quelques élèves fragiles.
S.V.T.	M. WEBER	
Technologie	Mme LAOUITI	
E.P.S.	M. DI POL	Bonne année. Les élèves sont motivés, dynamiques. Quelques élèves bavards ou perturbateurs (surtout 1). 1 ou 2 élèves en souffrance qui ont eu du mal à s'intégrer.
Éducation Musicale	Mme CLERC	
Arts Plastiques	Mme LEJEUNE	Bien. Les élèves sont vite mis au travail mais ils très bavards. 1 élève est très pénible.
Physique Chimie	M. SCHULER	Classe agréable d'un assez bon niveau. Les élèves ont beaucoup d'énergie qui peut vite déborder.

Les moyennes de classe pour chaque matière sont consultables sur votre espace PRONOTE

Remarques des délégués de classe :

- Les élèves disent avoir de bonnes conditions de travail.
- Ils savent qu'ils sont bavards. Ils constatent que l'ambiance est un peu moins bonne en cette fin d'année.
- Certains stressent un peu vis-à-vis du système des croix pour non-signature des devoirs. Les professeurs répondent qu'il faut qu'ils apprennent à se responsabiliser.
- Quelques élèves se plaignent du manque de places assises dans le bus de ramassage scolaire. Mme Muller les informe qu'ils doivent prévenir l'administration pour qu'elle puisse faire remonter le problème.

Remarques des représentants des parents d'élèves :

- Peu de retour de questionnaire
- Une question a été posée concernant les sorties scolaires : Y en aura-t-il cette année ? Sortie, voyage linguistique ? Réponse : rien pour cette fin d'année. Possibilité l'année prochaine selon les demandes des professeurs (L'Angleterre ne semble plus envisageable compte tenu de la situation actuelle)

D'autres remarques plus individuelles concernant la vie du collège n'ont pas été abordées lors de ce conseil, nous pourrions les aborder avec l'administration ultérieurement par l'intermédiaire d'autres instances et nous conseillons aux parents de prendre contact directement avec le professeur si la question concerne une difficulté dans une matière.

Récompenses : Félicitations : 15 Encouragement : 3 Avertissement conduite : 1 Avertissement travail : 0

